



## **LOS BENEFICIOS DE LOS SISTEMAS DE COSTOS EN LAS PYMES INDUSTRIALES EN EL MUNICIPIO DE AMECAMECA**

María Concepción Rodríguez Mercado<sup>1</sup>, Maricruz Vazquez Díaz<sup>2</sup> y Mitzy Gabriela Gutiérrez Domínguez <sup>2</sup>

1 Centro Universitario UAEM Amecameca, 2 Centro Universitario UAEM Amecameca. cony\_rome@hotmail.com

La importancia de las Pequeñas y Medianas Empresas (Pymes) en la economía es innegable debido a su contribución al crecimiento económico, sin embargo el Instituto Nacional de Estadística Geografía e Informática (INEGI) reporta que su permanencia en el mercado no rebasa los tres años, la fuerte exigencia de productos competitivos y de calidad debe impulsar a las organizaciones a adoptar la excelencia empresarial por medio de la aplicación de estrategias que permitan posicionar a estas empresas, para beneficio de la economía de nuestro país.

Los sistemas de costeo aportan a las empresas la certeza de que se están controlando las operaciones que acumulan el costo de producción y con ello aportan información valiosa para la toma de decisiones. En este sentido constituye una valiosa herramienta para el establecimiento de una ventaja competitiva.

Por lo anterior es importante que las Pymes industriales logren calcular el costo exacto de los productos que elaboran para asegurar la información que aportan, así como aplicar una estrategia que permita su posicionamiento. Este trabajo tiene como propósito recopilar los beneficios que obtienen las PYMES con la adopción de un sistema de costeo.

Conclusiones. La Pymes industriales del municipio de Amecameca aún no están conscientes de la importancia de implantar los sistemas de costeo que les permitan la pertinencia de los datos obtenidos. Por otro lado aún no se cuenta con un seguimiento de las actividades de los elementos que controlen el costo como solución a la necesidad de información precisa por parte de las empresas